

Antrag Nr. 14-O-26-0116
SPD-Fraktion

Betreff:

Franz-Henz-Platz (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Platz am Kostheimer Weinbrunnen (Ecke Maarastraße / Mainufer) nach dem im Jahr 2016 verstorbenen Kostheimer Kommunalpolitiker und langjährigen Kostheimer Ortsvorsteher in Franz-Henz-Platz zu benennen.

Franz Henz war mehr als 35 Jahre als Wiesbadener Stadtverordneter und Kostheimer Ortsvorsteher tätig. Die Schaffung dieses Platzes mit Weinprobierstand und Kostheimer Scheier war für ihn eine Herzensangelegenheit, für die er sich herausragend eingesetzt hat.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz-Kostheim, 27.10.2014